

La société coopérative [RAILCOOP](http://www.railcoop.fr), basée à Figeac (Lot), qui a pour projet de remettre en service la ligne ferroviaire Bordeaux-Limoges-Lyon et a signé un accord avec SNCF Voyageurs et la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](http://www.region-auvergne-rhone-alpes.fr) pour racheter des rames d'occasion, a confié ses deux premières rames d'occasion, achetées à SNCF Réseau, à la société ACC M (siège social à Clermont-Ferrand/Puy-de-Dôme), spécialiste des matériels ferroviaires.
www.railcoop.fr www.acc-m.fr